

Philippe Eouzan (61 ans)

Sapeur-pompier professionnel au Service Départemental d'Incendie et de Secours des Côtes d'Armor (22)

Adhérent à la SEREP depuis plus de 18 ans, j'ai intégré le conseil d'administration de l'association en 2018.

Cadre sapeur-pompier, je suis souvent confronté à une population en difficulté suite à un sinistre ou un accident de la vie.

J'ai perçu tout l'intérêt de protéger et valoriser des placements attractifs et sécurisés pour assurer son avenir et celui de ses proches, tout en bénéficiant d'une succession simple.

Je sou mets à nouveau ma candidature au vote de l'assemble générale du 20 juin 2024. Je souhaite poursuivre la représentation des adhérents auprès de l'assureur. Je serai vigilant sur les perspectives et les évolutions de contrats tout en m'assurant d'une gestion saine de l'association.

Je peux vous assurer de mon engagement plein et entier. Avec un dialogue permanent et constructif, je continuerai à défendre vos intérêts d'épargnant dans ce comité de gestion paritaire.